
Les ministres ont insisté sur l'importance - le
renforcer l'Organisation des Nations Unies et sur la nécessité
préalable de respecter intégralemert les principes et les
objectifs de la Charte pour instaurer la paix et la sécurité
internationales et offrir à tous les peuples un mieux-êtr eet une plus grande prospérité .

Les deux ministres des Affaires étrangères ont
souligné l'importance considérable du Protocole d'entente
intervenu à Ottawa en 1975 entre le Couvernement péruvien et
la Société pour l'expansion des exportations du Canada (SEE),
par lequel la SEE se disait disposée â envisager le financement
de projets de développement prioritaires au Pérou . Il était
convenu que la SEE favoriserait les projets qui permettraient
au Pérou d'acquérir ou d'épargner des devises étrangères . A
ce propos, ils ont noté avec satisfaction que des accords d e
prêt ont été signés en vue de la modernisation et de l'agrandisse-
ment du complexe d'exploitation du zinc de Centromin à La Oroya,
de l'acquisition d'un générateur de vapeur pour les sucrerie s
de Cap Cartavio et de la supervision des travaux de construction
de l'usine de papier de bagasse d'Induperu â Trujillo .

La visite du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures
du Canada a fourni l'occasion de passer en revue avec les
autorités péruviennes la liste des projets â court et à moyen
terme dont le financement a été soumis â la SEE dans des
secteurs comme l'agriculture, l'exploitation minière, la
sidérurgie, la production d'électricité, la pulpe et le papier
ainsi que les transports . I1 a été convenu que cet examen
serait suivi sous peu d'une troisième réunion entre les
autorités péruviennes et la SEE afin de faire progresser
l'application du Protocole d'entente .

Les deux ministres se sont réjouis des progrès
enregistrés au chapitre du financement de htajes et de Cerro
Verde Phase I, et ont pris note que les discussions entre les
sociétés canadiennes et péruviennes au sujet du complexe
d'exploitation du cuivre de Centromin â La Oroya et de la
raffinerie de zinc de Cajamarquilla allaient bon train .

En ce qui concerne les échanges bilatéraux, ils ont
fait état du déficit de la balance commerciale de Pf'~rou et ont
convenu qu'il fallait déployer tous les efforts possibles pour
augmenter et diversifier les exportations péruviennes ,traditionnelles et autres, à destination du Canada, dans l e
but de rééquilibrer la balance et d'accroître les échanges dans
les deux sens .
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